

Fit für die Bundesschauen

Schwarzwälder-Bote, 28.10.2012



Zufriedene Gesichter bei der Siegerehrung: Die Gruoler Züchter sind stolz auf die guten Ergebnisse, die sie bei der Lokalschau erzielten. Foto: Stifel

Foto: Schwarzwälder-Bote

Von Klaus Stifel

Haigerloch-Gruol. Die Gruoler Kleintierzüchter sind für die bevorstehenden Kreis-, Lokal- und Bundesschauen bestens gerüstet. Bei der Lokalschau wurden dafür die Weichen gestellt. Es gab von der Jury nur beste Noten.

"Die Bewertungen waren auch dieses Jahr wieder außerordentlich hoch", freut sich der Vorsitzende des Kleintierzuchtvereins Gruol, Konrad Schneider. Die Gruoler Züchter präsentierten in der Ausstellungshalle im Züchterheim übers Wochenende eine spitzenmäßige Auslese an Kaninchen, Hühnern und Tauben. Auch die beiden Ausstellungsleiter Franz-Josef Schneider und Jörg Siedler waren mit dem Verlauf der Schau hoch zufrieden. Bewertet wurden die Kaninchen von den Preisrichtern German Günter aus Tennebronn und Helwig Weißhaar aus Königfeld. Die Federtiere begutachtete Gerhard Hellstern aus Empfingen.

15 Züchter, darunter zwei Jungzüchter beschickten die Schau mit insgesamt 210 Tieren. Den Großteil bildeten 112 Kaninchen in elf Rassen. Federtiere wurden 98 Stück in zwölf Rassen und Farbenschlägen ausgestellt. Bei der Siegerehrung am Samstag im Züchterheim sah Vorsitzender Konrad Schneider die guten Ergebnisse der Lokalschau als "Auslese für die bevorstehenden Kreis-, Landes- und Bundesschauen". Da will der Kleintierzuchtverein Gruol auf jeden Fall mit dabei sein.

Vereinsmeister bei den Kaninchen wurde Rolf Schneider mit "Kleinchinchilla". Die besten Tiere stellte ebenfalls Rolf Schneider mit seinen "Rote Neuseeländer" zusammen mit Albrecht Schneider mit "Thüringer" aus. Landesverbandsehrenpreise gingen an Fidelis Flaiz mit "Satin elfenbeinfarbig", Rolf Schneider mit "Kleinchinchilla" und an Franz-Josef Schneider mit "Marburger Feh".

Über Kreisverbandsehrenpreise in der Sparte Kaninchen freuten sich: Rolf Schneider (Kleinchinchilla), Franz-Josef Schneider (Marburger Feh und Luxkaninchen) und Vorsitzender Konrad Schneider (Perlfeh).

Bei Geflügel ging der Titel des Vereinsmeisters an Otto Pfister mit seinen Hühnern "Zwerg Brahma". Die

besten Hühner stellten Klemens Siedler (Zwergwyandotten) und Otto Pfister (Zwerg Brahama) aus. Bei den Tauben wurde Frank Siedler mit seinen "Erlauer Tümmeler" Vereinsmeister. Die besten Tauben hatten Frank Siedler (Erlauer Tümmeler) und Ottmar Siedler (Deutsche Schautaube).

Das beste Tier bei der Jugend stellte Cora Siedler mit ihren Tauben "Orientroller schwarz" aus. Auch sie durfte einen Kreisverbandsehrenpreis entgegennehmen wie Otto Pfister.

Der erfolgreichen Jungzüchterin Cora Siedler wurden zudem gleich zwei Sonderehrenpreise zugesprochen.

[zurück](#)